

Jugendkulturbühne am Schul- und Stadtfest

Olten In diesem Jahr ist das Jugendkulturlokal Garage8 erstmals Teil des Schul- und Stadtfests Olten und darf das Bühnenprogramm am Samstagabend gestalten. Für die «Open Stage» am frühen Abend können sich interessierte Jugendliche und junge Erwachsene ab sofort anmelden. Ab 19 Uhr folgt ein Line Up aus vier aufstrebenden jungen Acts aus der Region. Alle Konzerte sind kostenlos zugänglich.

Anschliessend an das legendäre Bürostuhlnennen geht das Programm des Schul- und Stadtfestes am Samstag auf dem Vorplatz der Schützi weiter. Dort bespielt das Jugendkulturlokal Garage8 die AKB Roadrunner-Bühne mit einem abwechslungsreichen musikalischen Programm.

Die «Open Stage» bietet eine unkomplizierte Auftrittsmöglichkeit für

Jugendliche und junge Erwachsene. Interessierte können sich ab sofort bei der Garage8 melden. Um 19 Uhr startet das Bühnenprogramm mit der Zofinger Band «Tohora». Ihr Blues/Rock Sounds ist inspiriert von 80s Hard Rock Balladen. Leadsängerin Kim stand 2024 bereits im Rahmen des bandXnordwest auf der Bühne der Garage8. Ebenfalls bekannt durch das bandXnordwest ist die Pop-Rock Band Mollusca, welche den Contest im Jahr 2023 gewann. Sie sind ab 20 Uhr auf der Bühne zu hören. Die aufstrebende Band aus Baden verbindet die Energie von grossen Rock-Bands der frühen 2000er mit einer modernen, rohen Note, die direkt unter die Haut geht.

Zum Höhepunkt des Abends freuen wir uns schliesslich auf die beiden Solothurner Nachwuchstalente ZOEY und Pato. Mit einer unver-

kennbaren Stimme, tiefgründigen Texten und einer beeindruckenden musikalischen Reife hat sich ZOEY als eine der vielversprechendsten Newcomerinnen der Schweizer Musikszene etabliert. 2024 zählte sie zu den Halbfinalist/innen des renommierten CokeSTUDIO Soundchecks und bewies damit ihr Talent auf nationaler Ebene.

Der 25-jährige Solothurner Pato steht seit 2017 mit seiner Musik auf der Bühne. Wer modernen Mundart-(Ra)Pop mit Herz und Ohrwurm-Garantie hören will, ist bei ihm genau richtig. Unterstützt von seiner Liveband sorgt er auf namhaften Bühnen wie dem Gurten Festival, dem Energy Air oder im Kofmehl Solothurn für unvergessliche Erlebnisse. Mit seinem Sommer-Hit «Liebi Leonie» ist er aktuell auch auf SRF3 zu hören. *pd*